

Reunión del primer pleno de la Comisión de Servicios del Consejo Nacional

Madrid, 20. — En la tarde de ayer, se ha reunido en el Palacio del Consejo Nacional el primer pleno de la Comisión de Servicios, presidido por el vicesecretario de Servicios de F. E. T. y de las JONS, camarada Manuel Valdés Larrañaga.

Asistieron los consejeros nacionales siguientes, que forman dicha Comisión:

Agustín Aznar, Manuel Fanjul Sedeño, Pedro Fernández Valladares, Tomás Gistau Mazzantini, David Jato Miranda, José Lorente Sanz, Jorge Llovera Paquet, Rafael Llopert Arnal, José Moscardó Ituarte, Julio Muñoz Aguilar, Jesús Muro Sevilla, Antonio Paguagua, Adolfo Rincón de Arellano, Miguel Ruiz Castillejos, Gregorio Sánchez Puerta y de la Piedra, Juan Selva Mergelina, Romualdo de Toledo y Robles, y Antonio Riestra del Moral, que actuó como secretario de la Comisión.

El presidente de la Comisión dió lectura a las enmiendas que los consejeros nacionales han formulado al proyecto de ley creando la Tesorería general de F. E. T. y de las JONS.

Después de estudiar las enmiendas quedó redactado el texto definitivo de la ley creando la Tesorería general de F. E. T. y de las JONS, y a continuación, el presidente de la Comisión clausuró la sesión. — CIFRA.

El delegado nacional de Prensa en Barcelona

Asistió a la bendición de las nuevas rotativas de "Solidaridad Nacional" y "La Prensa"

Barcelona, 20. — Procedente de Huesca y Lérida ha llegado a las nueve y diez de anoche, en automóvil, el Delegado nacional de Prensa, camarada Juan Aparicio acompañado de su secretario y del jefe de los Servicios Técnicos

El encargado de Negocios del Perú expresa al CAUDILLO el agradecimiento de su gobierno por la aportación de libros de España

Madrid, 20. — En la mañana de hoy, el encargado de Negocios del Perú, ha visitado al señor ministro de Asuntos Exteriores para expresarle el agradecimiento de su Gobierno al Caudillo y al Gobierno de España, por los sentimientos expresados con motivo del reciente incendio de la Biblioteca Nacional de Lima, y por la generosa iniciativa del Jefe del Estado, al ofrecer al Gobierno peruano la reposición en lo posible de los volúmenes destruidos. — CIFRA.

EN EL KUBAN



El ataque soviético ha sido rechazado. Los hombres de un destacamento de choque alemán descansan sin desprenderse de su equipo de combate.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año X - Núm. 2.666

Genta, Viernes 21 de Mayo de 1943

Ejemplar: 25 céntimos

Prosigue el ataque al convoy aliado frente a las costas de Argelia

DOS BUQUES FUERON HUNDIDOS, Y UNO SERIAMENTE AVERIADO

El puerto de Orán, ha sido atacado

Roma, 20. — Comunicado oficial del cuartel general de las fuerzas armadas italianas:

"Nuestros aviones han conseguido con éxito la ofensiva contra el convoy que navega

ba a lo largo de las costas argelinas.

Los barcos de transporte medio han sido alcanzados por los torpedos y deben considerarse perdidos, en tanto que un tercero de dos mil toneladas ha resultado gravemente averiado.

Los puertos de Orán y Yid-yelli han sido eficazmente atacados por bombarderos del Eje.

Algunas víctimas y daños ligeros han sido causados en Trapani y en la región de Campidano Cagliari por las formaciones aéreas enemigas, las cuales en combates presentados con decisión por los cazas italianos y alemanes perdieron 13 aparatos.

Además, un cuatrimotor fue derribado por las baterías antiaéreas sobre la región de Sicilia". — EFE.

de la Delegación Nacional. — CIFRA.

EL DELEGADO NACIONAL DE PRENSA REALIZO ALGUNAS VISITAS EN BARCELONA

Barcelona, 20. — El delegado nacional de Prensa, camarada Juan Aparicio, visitó esta mañana las dependencias de la Delegación Provincial de la Vicesecretaría de Educación Popular.

Fue recibido por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, delegado provincial de Educación Popular y por los jefes de Servicios, con quienes cambió impresiones acerca de la marcha de los diferentes asuntos relacionados con dicho centro. — CIFRA.

Barcelona, 20. — El delegado nacional de Prensa, camarada Juan Aparicio, visitó los locales de la Delegación del Servicio en Barcelona.

Acompañado de algunos periodistas recorrió las distintas dependencias de la Delegación de Prensa, de cuyo funcionamiento se mostró muy complacido.

El viaje del camarada Aparicio tiene como objeto asistir a la inauguración de la nueva maquinaria para los periódicos del Movimiento, acto que se celebrará esta tarde.

Mañana saldrá para Madrid

deteniéndose antes en Teruel y Cuenca. — CIFRA.

Barcelona, 20. — A última hora de la tarde, ha sido bendecida e inaugurada la nueva rotativa de la Prensa del Movimiento de Barcelona, con asistencia del delegado nacional de Prensa, camarada Juan Aparicio y las primeras autoridades de la ciudad.

En el departamento de talleres se reunieron las personalidades que asistieron al acto las cuales fueron atendidas por los directores de "Solidaridad Nacional" y "La Prensa" camaradas Santamarina y Sánchez Gómez, los subdirectores y otras jerarquías de la casa.

Concurrieron además del camarada Juan Aparicio, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, el delegado provincial de Educación (Pasa a la página 5)

PREPARANDO LA OFENSIVA



Nuevas municiones llegan al frente ruso

LA GUERRA EN EL ESTE VUELVE A despertar la máxima expectación

Se espera una gran ofensiva rusa en el Orel, para librar a Moscú de la amenaza alemana

ENORMES CONCENTRACIONES DE MATERIAL BLINDADO EN KURSK

Berlín, 20. — La Oficina Internacional de Información comunica acerca de la situación en el frente Este:

"Después de sus grandes pérdidas de días anteriores los intentos ofensivos de los bolcheviques contra las posiciones alemanas en la cabeza de puente del Kuban, no se realizaron sino en una escala muy reducida.

En los demás sectores del frente Este hubo actividades mutuas de reconocimiento a las guarniciones de ellas, animadas.

Los rojos, en particular, lanzaron acciones de reconocimiento de cierta envergadura, pero ninguna de ellas, empero logró pasar los glasis de las líneas enemigas.

Los bolcheviques han prosiguido en mayor escala su despliegue en la región sur de Moscú, principalmente, en Kursk punto de concentración de numerosas divisiones blindadas y de tiradores soviéticos.

Además, los rojos han re-

unido en los últimos días, una cantidad considerable de artillería pesada. Todo indica que han terminado en lo esencial sus preparativos para la

ofensiva de verano, de gran envergadura.

Han efectuado también el transporte de municiones y re-

(Pasa a la página 5)

El hijo de S. A. I. el Jalifa, con los alumnos del Instituto Ramiro de Maeztu, en Santiago de Compostela

Santiago, 20. — El hijo de S. A. I. el Jalifa, ha llegado esta mañana a Santiago, procedente de La Coruña.

Le acompañan en el viaje su preceptor y 25 alumnos del Instituto Ramiro de Maeztu, de Madrid, en unión de los cuales, S. A. I. el Emir Muley El Mehdi realiza su viaje de estudios por España.

Dedicaron la mañana a vi-

sitar los más notables monumentos de la ciudad, deteniéndose principalmente en la Basílica, donde admiraron el pórtico de la Gloria, las capillas, reliquias y museos de tapices.

Por la tarde continuarán las visitas a otros monumentos artísticos.

Mañana seguirán el viaje hacia Vigo. — CIFRA.

A POLO

Grandioso estreno
ROBERTO FONT en la
gran producción nacional titulada

Se ha perdido un cadáver

con Ana María Noé, Maruja Gómez y Alejandro Ulloa
El mayor éxito del año.
Completa el programa el Noticiero Español
NO-DO, NUM. 20, A.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA. -- Santos Timoteo, Sinesio y Segundo, mrs.; Hospicio, cf.; Maucio, mr.; y Victoria, vg.

SANTIFICAR LAS FIESTAS.

-- Todas las leyes acordes. -- El reinado y dominio de la impiedad en gran parte de España con su cortejo de crímenes durante tres años no lo dudéis fué un castigo que Dios permitió por los pecados públicos cometidos en nuestra España. Entre estos pecados públicos que no podían menos de atraer un tremendo castigo de Dios, se contaba en primer lugar la profanación de la fiesta con el trabajo público y descarrado sin causa justa excusante. ¡Qué espectáculo tan hiriente para quien tiene fe en el de u. que se dice cristiano, pero en el cual llega el domingo y los demás días festivos y se ven en los campos los pares de mulas y las yuntas de bueyes como en cualquier día laborable! ¡Y este triste espectáculo se daba desgraciadamente -- vosotros lo sabéis como Nos -- en muchos pueblos de España y en muchos pueblos de las vastísimas archidiócesis de Toledo! Y aún más triste es que tal espectáculo se siga dando, después de tanta noble y heroica sangre vertida por Dios y por España, después de las cristianas leyes que rigen hoy en España, en donde el Nuevo Estado reconoce al igual que el domingo todas las fiestas que son de precepto según la Iglesia. (De la reciente carta Pastoral del Dr. Plá y Daniel, arzobispo primado de las Españas). (Continuará).

MISA PARA MAÑANA.

-- De Santa María en sábado, segunda, tercera y cuarta oraciones secretas y post. Deus, qui corda, Ecclesiae o por el Papa y por la paz. Prefacio de la Virgen. Pueden celebrarse misas votivas y de difuntos.

CLINICA DE URGENCIA

Por los médicos de guardia fueron ayer asistidos en este benéfico establecimiento.

Antonio Chacón de herida punzante en el pie derecho producida en accidente de trabajo, leve; Antonio Monfillo, de herida cortante en el pie izquierdo, leve; Victoriano Gallardo García, de contusión en accidente del trabajo, leve; Ana Pérez Palomo de contusión en la región malar leve; Fátima Ben Mohamed de herida contusa en la región ocipital, leve; Carmen Bascuñana, de herida contusa en el labio inferior leve y Santiago Cabello Fernández, de herida punzante en la planta del pie izquierdo, leve.

En el Hospital de la Cruz Roja los enfermos efectúan el cumplimiento pascual

Ayer se verificó en el Hospital de la Cruz Roja de esta Plaza el acto de administrar la Comunión a los enfermos instalados en el benéfico establecimiento, por lo que durante todo el día el contento en la citada dependencia fué en extremo grande y los organizadores del acto vieron coronada su obra con el agradecimiento de cuantos tuvieron la dicha de efectuar el Cumplimiento Pascual y asistir al citado importantísimo acto.

A las ocho y 30 de la mañana comenzó la misa, para lo cual y con el objeto de que pudieran asistir a ella, los enfermos y el mayor número de fieles, invitados al acto, se instaló un magnífico altar en la primera galería del citado centro, entronizado por la sagrada imagen del Corazón de Jesús. El altar fué exornado con profusión de flores y banderas, abundando las luces y las plantas, lo que le hicieron que presentara un aspecto verdaderamente deslumbrador.

Ofició y administró la Sagrada Forma, el ilustrísimo señor Vicario Capitular D. Emilio F. García.

Entre los numerosos invitados al acto y asistentes al mismo estaban el Excmo. señor General del IX. Cuerpo de Ejército de Marruecos y Delegado del Gobierno don Maximino Bartomeu y señores. Sus ayudantes, el general de Sanidad Excmo. señor Cancila, el teniente coronel de la Guardia Civil, Excmo. señor López Lapuente, el alcalde señor Vidal Fernández, el Comandante de Marina señor Ramos, el director del Hospital Dr. don Juan González, el presidente de la Asamblea de la Cruz Roja Dr. García de Castro, el director de los RR. PP. Agustinos, todos los médicos de la citada dependencia, practicantes y enfermeras así como todas las enfermeras previsionales y voluntarias de la Cruz Roja, arrión de gran número de invitados entre los que abundaban las damas.

El hijo del teniente general Orgaz, a la península

Ayer marchó en el correo de Algeciras, con dirección a la península el joven don José Manuel Orgaz, hijo del Excelentísimo señor Alto Comisario de España en Marruecos, don Luis Orgaz y Yoldi.

Hasta esta Plaza llegó acompañado de su padre y otras personalidades de la Zona, siendo despedidos en el muelle de España.

Una vez que el buque zarpó del puerto, el teniente general Orgaz y demás personalidades regresaron a la capital del Protectorado.

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

La Banda de música de la Legión que acudió al citado acto durante el sacrificio de la misa, ejecutó trozos de escogidas piezas sacras. Los coros de Hermanas y señoritas interpretaron varios motetes acompañados por el armonio, que fueron dirigidos por la señora de Jarquez.

La Excmo. Sra. esposa del General Bartomeu, una vez que se efectuó el emocionante acto de administrar a los enfermos y demás personalidades allí presentes, la Sagrada Forma, dió donativos a los enfermos y empleados del Hospital.

Finalmente a todos los enfermos se les sirvió un desayuno extraordinario, siendo también obsequiados los invitados al acto.

El general Bartomeu, marchó ayer a Madrid

En el vapor correo de Algeciras embarcó ayer con dirección a Madrid, acompañado de su ayudante el Excmo. señor General jefe del IX Cuerpo de Ejército y Delegado Gubernativo en esta plaza don Maximino Bartomeu.

En el muelle de España fué despedido, además de sus familiares, por numerosas autoridades militares y civiles de la plaza, así como otras personalidades locales.

Al distinguido viajero le deseamos feliz viaje y estancia en la capital de España.

Regresa a la península el general jefe de Fortificaciones

El Excmo. señor don Vicente Rodríguez, general jefe de Fortificaciones llegado a esta plaza hace varios días ha regresado en el vapor correo de ayer a la península, siendo despedido por las autoridades locales y gran número de jefes y oficiales pertenecientes al Cuerpo de Ingenieros.

Nos complacemos en enviarle nuestra cordial despedida, deseándole feliz estancia en la península.

QUIJANO
Oloroso "Pata de Gallina"

AMAYA
TINTORERIA
Teñidos y limpieza en seco
Tel. 688 y 866 CEUTA

Delegación del Gobierno

ORDEN
Todos los industriales de Sastrería que posean tejidos, deberán presentar declaración jurada de existencias antes del día 25 del corriente y además cumplimentarán la Orden de esta Delegación de fecha 1.º del actual, relativa a tejidos. Los artículos que posean no quedan inmovilizados.
Ceuta, 19 de mayo de 1943.
EL DELEGADO

La festividad de Santa Rita de Casia

MISA, COMUNION GENERAL Y NOVENARIO, EN LA IGLESIA DE SAN FRANCISCO

El sábado, a las nueve de la mañana, en la iglesia de San Francisco, de los Rvdos. Padres Agustinos, tendrá lugar una solemne Misa seguida de Comunión general en honor de Santa Rita de Casia.

Por la tarde, a las siete y media, comenzará el novenario con la bendición de las rosas.

Dichos actos religiosos están organizados por la Asociación de Hijas de María.

Con este piadoso motivo también se impetrará por la paz, encareciéndose a los fieles la puntual asistencia, siendo de esperar que no faltará nadie para dar mayor brillantez y solemnidad a los mencionados actos religiosos.

Noticias varias

VIAJEROS

En el vapor correo de ayer regresó de Sevilla y otras capitales andaluzas el juriconsulto don Manuel Olivencia Amor.

Con destino a la Península marchó ayer el comandante de la Legión don Cosantino Nieto.

Ha salido para Madrid, al objeto de pasar unos días entre sus familiares don Mariano Tejero Marañón.

ENTIERRO

A las 13.30 de ayer se verificó el traslado al Cementerio de Santa Catalina, de los restos mortales del que en vida fuera monísimo niño Paquito de la Rubia Sedeño, fallecido el día anterior tras penosa enfermedad. Como era de esperar el acto constituyó una sentidísima manifestación de sentimiento, sumándose a él numerosísimas personas de todas las clases sociales de esta Plaza.

La presidencia del duelo fué ocupada por el alcalde del Ilustre Ayuntamiento señor Vidal Fernández; el secretario de la Corporación, señor Meca; el particular del alcalde señor Matres; el abuelo y tíos del nuevo ángel y el comerciante don Epifanio Hernández asistiendo además todos los funcionarios municipales, a cuya corporación, perteneciente



Exclusivas Sánchez Ramade presentan a LESLIE BANK, LILLE PALMER, GINA MALO y RICHARD BIRD.
En la más insólita película en español

LA PUERTA DE LAS SIETE CERRADURAS

Toda la fuerza emotiva del famoso novelista Edgar Wallace reflejada en esta magnífica superproducción llena de interés y de misterio.

Se aproxima el estreno de la más interesante de las películas

LOS TAMBORES DE FU MANCHU

Se aproxima el estreno de la más interesante de las películas

Se aproxima el estreno de la más interesante de las películas

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día 31 del mes actual, se admiten ofertas para compra directa y libre de los artículos que se consideran necesarios y que se encuentran de manifiesto expuestos en la tabilla de anuncios de este Establecimiento cuyas cantidades y destino, así como calidad y características pueden informarse los que lo soliciten en todas las oficinas de Intendencia de este Servicio y jurisdicción de este Establecimiento todos los días laborables de 11 a 13 horas.

La Junta tomará acuerdos con su Promotor tenga a bien convocarla con tal fin una vez finalizado el plazo de admisión.

Todos los pagos por consecuencia de cualquier acto de gestión, se considerarán sujetos al impuesto correspondiente y liquidación de derechos reales.

El presente anuncio será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Ceuta 18 de mayo de 1943.

El Administrador,
Firmado: Carlos Maestre V.º B.º

El Jefe Administrativo,
Firmado: José Ceballos García

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE QUINTAS

Como aclaración al Bando publicado el 1.º del actual, se advierte a todos los mozos, que al cumplir la edad de 20 años en el actual o sea los nacidos en el 1923 la obligación que tienen de presentarse ante este Negociado de Reemplazos para ser alistados como correspondiente al reemplazo de 1944.

Ceuta 20 de Mayo de 1943.
El Alcalde,
José Vidal Fernández.

Crespon de China, Nardo, Rosa de Francia, Tal, Chipre, Mitsouko, Azales de China, Sueño de Oro, etc...
¡NO PAGUE LUJOSOS E INUTILES FRASCOS!
EXTRACTOS A GRANEL
"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ"

EDITORIAL

AFIRMACION NACIONAL SINDICALISTA

Reclutamente bajo el cielo intacto y absoluto de Arévalo ha tenido lugar un acto de afirmación falangista pleno de fervorosa y unánime adhesión a las esencias básicas de nuestro Movimiento que encarna el verbo y la voluntad del Caudillo.

Falanges campesinas han oído la voz del vicesecretario de Servicios camarada Valdés, que ha explicado la consigna de España como unidad universal, que jamás fué tan bien comprendida por estos hombres, bajo este cielo intacto y maravilloso de Castilla.

Ninguna región como ésta para entender la misión hispánica y para cumplirla sobre la redondez del orbe en una empresa cristiana, arrebatada y universal. Castilla hizo a España con yugos y flechas a la unidad católica de los Reyes y le dió aire de abnegación misionera y plenitud de sentido imperial.

José Antonio entendió bien la esencia del alma castellana y forjó sus consignas en estas tierras duras de agro y de mesetas, de castillos y milicias, que enseñaron sobre todas las cosas ese arte difícil del mando y esa ciencia serena de obedecer. Servicio y disciplina ha sido el ejemplo permanente de Castilla que Falange incorporó al Movimiento para hacer un timbre de gloria de esa virtud altísima de obedecer. El acto falangista de Arévalo exaltó la España eterna que fiel a las formas del Caudillo ha recuperado su prestigio ante el mundo y su razón eterna de ser. Una sola fé, y una misma tarea de Patria, Pan y Justicia; anhelo de la Revolución Nacional y afirmación del nacional sindicalismo.

Patronato antituberculoso de Marruecos

La Intervención del Territorio del Rif ha entregado la cantidad de 449,00 pesetas, aportación de la población civil de Villa Sanjurjo en el mes de marzo último.

El Patronato agradece sinceramente esta generosa ayuda en nombre propio y de los enfermos.

Servicio de Automovilismo de Marruecos

Para atender a las necesidades de este Servicio durante el próximo mes de junio se admiten ofertas de carbón vegetal para gasógenos hasta las 12 horas del día 27 del presente mes.

Ceuta, 18 de Mayo de 1943.
EL SECRETARIO.

XXI FERIA MUESTRARIO INTERNACIONAL

La exposición del libro español contemporáneo

Por JOSE ESTEVE MARTI

Cuando el visitante de la XXI FERIA MUESTRARIO INTERNACIONAL llega al pabellón del libro español y observa allí lo que es esa exposición de libros contemporáneos, siente un orgullo íntimo por lo que en sí significa.

En un poco más o menos — 8.000 libros de precio editados en el último tiempo. Esos 8.000 libros, con un valor superior a las 400.000 pesetas, representan la producción y la obra de inteligencia española en los últimos años. Y ha sido posible la realización de todo esto, gracias a la aportación de los editoriales españoles que sacrificaron de su parte cerca de 75.000 aportadas para costear esta magnífica Exposición del Libro Español Contemporáneo, que es la primera de su clase.

Entre otras, las editoras M. Aguilar, Gustavo Gili, Editorial Rus, Editora Nacional, Satur-Molino, H. Y. M. S. S., Salvat, Revista de Derecho Privado, Pegaso, Francisco Seis, Iberia, O. D. O. S., Lara, Seix-Barral, Escuela Española, Editora Internacional, Pubul, Montesó A. D. E. L., Miracle, Apolo, Aymat, Lumme, Anfora, Seguí, Araluce, Espasa - Calpe Juventud, F. A. X. Aguado, Moraita, Biblioteca Nueva, Magisterio Es-

pañol, Miguel Servet, Usón, Guerri, R. A. G. y Piles, VXX Guerri, Prometeo, América, Tipografía Moderna, Tipografía Valenciana, Domenech, Piles y R. A. G., presentan toda su gran obra de los últimos años que forman la mejor colección bibliográfica que uno pudiera imaginarse.

Pero tras esa aportación económica de los editores españoles que ha permitido al Sindicato Nacional del Papel, Prensa y Artes Gráficas realizar esta magnífica exposición del libro español, esta labor técnica del jefe del Sector de Editoriales de Valencia, que con la cooperación de los libreros de Valencia, y bajo las normas establecidas por el Instituto Nacional del Libro Español, ha permitido situar para la venta al público más de 60.000 volúmenes, que llegan hasta el visitante como un recuerdo grato de este exponente de la inteligencia española puesta al servicio de los españoles.

Más sobre todas las cosas que constituyen un verdadero alarde en esta exposición, hay otra nota de verdadero interés por la cual, los beneficios de estas ventas al visitante, no significan ingresos, ni tan solo la persecución de fines

puramente comerciales. Al Sindicato del Papel, Prensa y Artes Gráficas, va a repercutir el porcentaje de beneficios en las ventas. Se trata con esta medida de dar facilidades a su labor y de dotarle de medios para que prosiga en esta gran obra. Al despreñamiento de los editores de toda España que con su aportación en metálico han permitido la realidad de esta obra, los libreros de Valencia y otros expositores, estaban obligados a corresponder con la aportación de sus beneficios. Y por ello, por esto que se inicia en la XXI FERIA MUESTRARIO INTERNACIONAL de Valencia, la continuidad de este primer paso para divulgar primero por España, y después por el extranjero, de lo que es el libro español, será de gran trascendencia.

Todas saben que el libro español tiene más allá del Océano un inmenso campo. Circunstancias que pesan sobre el mundo desde hace bastantes años no debe menguar el intercambio de pensamientos y de ideas, y el libro es el mejor medio. Por ello la realidad tiene una gran importancia, no solo en el reducido marco del certamen de Valencia, sino mucho más lejos. Mucho más lejos...

II Justas literarias en la ciudad de Cádiz, con ocasión de sus tradicionales fiestas del Santísimo Corpus Christi

Igual que en el pasado año, uno de los más importantes actos que se celebrarán en Cádiz con ocasión de sus tradicionales Fiestas del Santísimo Corpus Christi, será éste, de recio abolengo cultural, que organiza la Delegación Provincial de Educación Popular de F. E. T. y de las JONS con arreglo a las siguientes bases:

Podrán concurrir a estas Justas Literarias los poetas y escritores de nacionalidad española, con trabajos inéditos, que deberán enviar firmados con un lema, el cual se indicará en un sobre que, cerrado guardará el nombre y la dirección del autor.

Los temas y premio serán los siguientes:

Primero. — Un premio de 3.000 pesetas a la mejor poesía al Santísimo Corpus Christi. (Con un máximo de 100 versos).

Segundo. — Se otorgará un

premio de 2.500 pesetas al trabajo en prosa que reúna mayores méritos y en el que se aporten datos para un estudio histórico de la figura del Beato Fray Diego José de Cádiz. (Máximo de cuarenta cuartillas).

Tercero. — Un premio de 1.500 pesetas a la mejor composición poética que exalte la condición de MADRE. (Extensión máxima 100 versos).

Cuarto. — Un premio de 1.000 pesetas al trabajo en verso que desarrolle, con más méritos el tema POESIA DE LA FALANGE.

Quinto. — Un premio de 1.000 pesetas, sobre el tema POSTALES GADITANAS (trabajo en prosa en el que se recojan costumbres típicas de la ciudad, tanto contemporáneas como tradicionales).

Los trabajos deberán ser remitidos a la Delegación Provincial de Educación Popular de Cádiz, con indicación exterior de PARA LAS JUSTAS LITERARIAS, y estarán escritos a máquina, en cuartillas y por una sola cara. El plazo de admisión terminará a las doce de la mañana del día 18 del próximo mes de junio.

Si a juicio del jurado dictaminador no hubiese ningún trabajo bajo con méritos suficientes, podrá declararse desierto cualquiera de los premios anunciados.

Los trabajos premiados pasarán a ser propiedad de la Delegación Provincial de Educación Popular.

Oportunamente se publicarán los nombres de las personalidades que componen el

jurado, así como el del mantenedor que se designe.

Los premios serán entregados en Cádiz y los trabajos leídos por sus autores en un acto especial que se celebrará el sábado día 28 de junio.

De él, de su organización y de su importancia se darán próximamente detalles en la prensa.

Por Dios España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Cádiz 15 de mayo de 1943.

Ruiz Muebles de lujo y económicos

F. E. 118 (Junto a Maestranza). Teléfono 604

Fotograbadores

Operario competente, especializado en toda clase de fotograbados necesitaríamos. Razón de siete a nueve en Administración EL FARO

PRENSA EXTRANJERA

"OTRO GRAVISIMO PROBLEMA QUE PESA SOBRE INGLATERRA"

(Artículo publicado en "Daily Mail", Londres)

"Cuanto más dure la guerra, mayores son las aglomeraciones en Inglaterra. Antes de que empezara, para satisfacer las demandas ya se requerían de 300 a 400.000 nuevas casas anualmente.

Las construcciones cesaron en 1939, y desde entonces casi tres millones de las casas existentes han sufrido daños causados por la lucha.

De esta situación derivan dos cuestiones, a ninguna de las cuales ha dado respuesta satisfactoria Mr. Ernest Brown en la Cámara de los Comunes.

A pesar de las plácidas negativas del Ministerio de Salud Pública, todos saben en el país que tanto los propietarios de las casas como los que alquilan pisos amueblados, están efectuando un gran estraperlo, lo que es un escándalo, que aumenta cada vez más.

Aquellas personas que cobran un precio "abusivo" por alquilar pisos amueblados pueden ser castigadas por la Ley pero en primer lugar ha de denunciarse el caso al arrendatario, o, con mayor frecuencia aún, el subarrendatario y pocas son las personas que se expondrían a la venganza del arrendador provocada por su denuncia y, consecuencia, sigue floreciendo este sector del mercado negro, aunque no parece imposible llevar un control de estos alquileres o establecer un tipo razonable en la venta de casas que muchas personas se ven obligadas a adquirir a precios de inflación para tener un techo sobre sus cabezas.

A menos que estas cuestiones sean atacadas a su debido tiempo, habrá grandes dificultades cuando termine la guerra y regrese la oleada de hombres a sus hogares.

Las casas escasean tanto, que sir Geoffrey Shakespeare, ha calculado que habrá suficiente trabajo para ocupar a los constructores durante veinte años.

Nadie sabe qué planes imagina el Gobierno para proveer nuevamente de casas a la población, pudiendo preguntar si lo han pensado tan sólo, ya que ni siquiera ha tomado ninguna decisión en lo referente al control de los valores del campo".

"LA FALTA DE AVIONES"

(Artículo publicado en "Daily Express", Londres).

"Aunque ha aumentado enormemente la producción de aviones en Inglaterra, algunos recientes huelgas esporádicas, negaciones por parte de los obreros a trabajar horas extraordinarias y el sistema de "ir despacio" en algunas fábricas han repercutido, con efec-

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja

Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del anunciado

Oficinas:
Ceuta: Falange Española 51.
Tetuán: Plaza José Antonio 11.

Teléfonos:
3-0-3 Ceuta.
2-1-0 Tetuán

HERNIADO

Contenga totalmente su hernia con el SUPER-OBTURADOR "HERNIUS" AUTOMATICO, gran consolidativo mecánico-científico que sin trabas, tirantes, ni engorro alguno, retendrá totalmente su dolencia sea cual sea su edad, sexo o profesión. "HERNIUS" se construye exprofeso y anatómicamente para cada caso bajo prescripción facultativa. VISITA EN CEUTA: G. O. "HERNIUS" atenderá en Ceuta, el día 22 del corriente, de 10 a 1 y 4 a 6 en el CONSULTORIO del Dr. D. Salustiano Mas Cleries, González de la Vega, 2 (frente puerta salida Teatro Apolo) bajo su prescripción. CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico "HERNIUS". - Rambla Cataluña, 34, pral. - Barcelona. (Aprobado por la Cens. Central Sant. n.º 1627).

Roosevelt se entrevistó con los periodistas

Entre otros asuntos el Presidente comentó irónicamente las reclamaciones de la Prensa por la prohibición de informar libremente sobre la Conferencia Internacional de Alimentos

Dijo, que si se aceptasen todas las reclamaciones de los periodistas norteamericanos, acabarían por tener un puesto deliberante en el Consejo de ministros

tos muy serios, sobre la producción.

En una reciente conferencia en la que se hallaba presente el ministro de Producción Aérea sir Stafford Cripps, se subrayó cuan grande era nuestra industria de aviones, en la que están empleados cientos de miles de hombres y mujeres, dándose la explicación de que muchas de las dificultades, se debían al hecho de tener que fiar los salarios en el trabajo por piezas siendo preciso efectuar algunos cambios en la producción de forma antieconómica, y decide que ellos son el mayor motivo de la inquietud existente en la industria.

Se ha excedido los límites en algunas fábricas debido a falta de planes previos, habiéndose llegado ahora a nuestra industria de aviones en un grado, en el que no puede esperarse que haya otro aumento espectacular de la producción por lo que el Ministerio ha de procurar más bien aumentar la eficacia en la utilización de materias y de la mano de obra.

“LOS MEJORES TESTIGOS”

Artículo publicado en “La Petite Gironda” (Burdos).

“Los Estados Unidos e Inglaterra, se han conmovido también por la terrible tragedia del asesinato de los 12.000 oficiales polacos que vierten una nueva e infernal luz sobre la barbarie de los soviets, los que se han negado a dar explicación alguna, limitándose a insultar a los centros polacos de Londres y acusándolos de haber montado este asunto en convivencia con los alemanes.

Los cadáveres han sido identificados en gran número y el comunicado oficial de la Agencia Tass, contribuye a poner de relieve la mala impresión que reina en Moscú, donde evidentemente no se puede dar una explicación satisfactoria.

¿Qué enseñanza para aquellos que sostienen que el bolchevismo ha evolucionado y que los sicarios de Stalin se han convertido en pequeños santos! ¿De la fosa común de Minsk, surgen 12.000 testigos para afirmar ante el mundo, preso de espanto, que el bolchevismo no cambia?”

Incendio en una fábrica de tapices

Lisboa, 20. — Un gran incendio se ha declarado en una fábrica de lápices en Sao Juan da Madeira, cerca de Oporto.

Hasta el momento no se conoce más detalles del siniestro. — EFE.

Washington, 20. — El presidente Roosevelt ha expuesto de una manera irónica ante los periodistas su descontento por el debate promovido en el Senado sobre la necesidad de dar supremacía a la lucha en el Pacífico, sobre la batalla europea.

Roosevelt regateó su autoridad a las afirmaciones del senador Chandler, principal orador en aquella discusión.

De cualquier modo el debate senatorial tiene en el país

amplias repercusiones.

El presidente anunció también que sus conversaciones con Churchill se desarrollaban intensamente y que en ellos tomó parte ayer el primer ministro canadiense Mackenzie King.

El presidente Roosevelt que recibió en audiencia privada que duró media hora, al duque de Windsor, declaró que había tratado con él de la inmigración de la mano de obra agrícola que exige la campaña

norteamericana.

Finalmente, Roosevelt comentó irónicamente las reclamaciones de la prensa contra la prohibición que se le ha impuesto de no poder informar libremente sobre la conferencia internacional de alimentos ahora en curso.

El presidente aseguró que si se aceptan todas las reclamaciones de los periodistas, la prensa acabaría por tener puesto deliberante en el Consejo de ministros. — EFE.

NOTICIARIO MUNDIAL

Santiago de Chile, 20. — Suiza será encargada de representar los intereses chilenos en los países con los que Chile no tiene ya relaciones diplomáticas, según se cree saber en los medios bien informados. — EFE.

Roma, 20. — La famosa estatua ecuestre del emperador romano Marco Aurelio será transportada hoy a un lugar seguro para protegerla de los ataques aéreos.

Es la primera vez desde hace cuatro siglos que la estatua abandona su emplazamiento.

En aquella ocasión fué trasladada al Capitolio por orden de Paulo tercero. — EFE.

Estocolmo, 20. — Una enorme mina inglesa ha llegado hasta la isla Nidinggera en la costa occidental de Suecia, anuncia el periódico “Dagens Nyheter”.

La presencia del artefacto puso en grave peligro la seguridad de la población.

Los toreros evacuaron los faros.

La mina no ha podido ser inutilizada a causa de la tempestad que hacía en la noche del 18. — EFE.

Nueva York, 20. — El mercado de esta ciudad sigue

aquejado por una falta casi absoluta de patatas formándose largas colas de compradores ante las pocas tiendas que aún distribuyen este género a razón de una libra por persona.

El Alcalde La Guardia comentando sus luchas contra los especuladores ha denunciado que en los sótanos de una peluquería céntrica había sido descubierto un acaparamiento de varias toneladas de patatas. — EFE.

Tokio, 20. — El buque hospital japonés “Arabia Maru” que el 1 de abril fué atacado en el puerto de Rangún por un avión norteamericano ha sido atacado de nuevo ayer por la mañana en aguas del extremo septentrional de la isla de Nueva Irlanda al Norte de Rabault por un bombardero de los Estados Unidos. — EFE.

Centro de Estudios Marroquíes

Secretaría. - Tetuán

El día 15 de julio próximo a las 17 horas darán comienzo los exámenes de fin de curso los exámenes de fin de curso actual, que continuarán sucesivamente hasta el día 30 del mismo, ambos inclusive.

Los alumnos no oficiales que deseen examinarse de cualquiera de las asignaturas que se cursan en este Centro docente, lo solicitarán por escrito del Director del mismo, mediante instancia debidamente reintegrada, antes de las 12 horas del día 14 de julio.

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 27 del Capítulo V los derechos de matrícula por cada asignatura serán de 25 pesetas por curso para los funcionarios del Protectorado, Jefes y Oficiales del Ejército y de la Armada, paisanos (con categoría y consideración de Oficiales) para los demás la matrícula será gratuita.

Tetuán 20 de mayo de 1943.

Anúnciese en EL FARO

ANGULO

LA FECHA DEL NACIMIENTO DE LEONARDO DE VINCI. — Gracias a las investigaciones realizadas hace tiempo por el hombre de ciencia alemán, Emil Möller, se ha encontrado un escrito del abuelo de Leonardo de Vinci del cual resulta que el gran artista había nacido el 15 de abril de 1452, en Vinci. Hasta ahora se había desconocido la fecha.

PENSAMIENTOS. — De una tierra labrada o cultivada, no nace solamente el trigo, sino una civilización entera. — Haciendo guerrear a los hombres uno se dispensa de gobernarlos bien.

ORIGEN DE LOS GRANDES HOMBRES. — Epicuro, uno de los más célebres filósofos de Grecia, fué pastor.

— Demóstenes, el famoso orador de Atenas, hijo de un herrero.

— Lutero, de un trabajador de minas.

— Tamerlan, dueño del más vasto Imperio que ha existido, de un pastor.

— Sixto V, uno de los más grandes Papas del Cristianismo fué hijo de un porquero.

FUMADORES DE LA ANTIGUEDAD. — Según recientes investigaciones, los romanos aspiraban el humo de distintas plantas, y especialmente del tusíago. Así Plinio escribe en su Historia Natural, que contra la tos crónica, es recomendable el aspirar el humo que procede de quemarse la raíz del tusíago que debe ser arrojada sobre carbones de madera de ciprés. El humo debe ser aspirado a través de un embudo.

LA TORRE DE LOS ESCIPIONES. — Así se llama un antiguo monumento que se levanta, cerca de Tarragona. El zócalo es cuadrado construido con grandes sillares sin ningún adorno y encima se elevan dos cuerpos hasta la altura de 28 pies. Algunos renglones de letras ya gastadas completan el monumento. Antiguamente existía una lápida de mármol que se dice había ido a poder del Cardenal Cisneros y al pie de la torre se encontró al abrir la carretera una urna con los restos de un esqueleto de párvulo, y una medalla de Augusto y dos lacrimatorios de vidrio.

AUNQUE USTED NO LO CREA — En China los sastres no hilvanan los trazos de los vestidos ante de coserlos, sino que los pegan interinamente con goma. Por lo regular son tejidos de seda o algodón.

Anúnciese en EL FARO

ENFERMEDADES NERVIOSAS Y MENTALES
Dr. A. RUIZ DE BUSTAMANTE
Médico forense por oposición

Consulta de 3 a 5

Pasaje Romero 16. Tel. 262



EL SEÑOR

D. Francisco Baena Quesada

(Del Cuerpo de Porteros de Ministerios Civiles)
con destino en la Delegación del Gobierno de esta Plaza.

Ha fallecido a los 50 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Matilde Martínez Gutiérrez; hija, Cristina; madre política, doña Encarnación Gutiérrez; hermanos don Juan, don José, don Manuel y doña Pilar, (ausentes); primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13.30, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre por lo que les quedarán muy agradecidos.

Vivia: Millán Astray, 5.

LA GUERRA EN RUSIA

(Viene de la primera)

sulta admisible pensar que el mando soviético tenga la intención de desencadenar en breve su acción en este punto, encaminada a eliminar la amenaza desde el saliente del Orel, que pesa en la región de Moscú. Parece que han concentrado los bolcheviques el grueso de sus reservas disponibles en dicho sector central, en tanto que las acciones que simultáneamente se libran en la cabeza de puente del Kuban y en la región de San Petersburgo son de importancia secundaria.

Las fuerzas aéreas solo pudieron ayer, en razón de las difíciles condiciones atmosféricas, actuar en el ala meridional donde concentraron el grueso de sus fuerzas en lucha contra los aeródromos y vías férreas bolcheviques.

Por los repetidos ataques de los bombarderos en picado y de las escuadrillas de los aviones de combate, fueron aniquilados en varios campos de aviación, treinta aparatos rojos.

En el sector ferroviario que enlaza con el Cáucaso quedaron destruidos dos trenes de transportes de tropas y otro cargado de aceite mineral. — EFE.

Berlín, 20. — Gran cuartel general del Führer. Comunicación del alto mando alemán: "En el conjunto del frente del Este esta jornada de ayer ha sido señalada por novedades especiales."

En las regiones costeras de Sicilia y Cerdeña nuestros aviones en colaboración con los cazas italianos han derribado 14 aparatos enemigos.

Durante la noche última nuestra aviación ha atacado Orán.

Las bombas arrojadas sobre las instalaciones del puerto han provocado grandes incendios.

Mediada la jornada de ayer aviones de bombardeo norteamericanos han lanzado bombas sobre la región costera del Norte de Alemania.

Ha habido pérdidas en la población así como daños en parte considerables en los inmuebles, especialmente en Frénsburgo.

Nuestros cazas y la DCA de la Marina han derribado 14 bombarderos cuatrimotores.

Cinco aviones británicos volaron anoche sobre el territorio del Norte de Alemania.

Durante la noche última la aviación alemana bombardeó nuevamente determinados objetivos militares de Londres y la costa inglesa del Canal de la Mancha.

Un aparato no ha regresado.

Desde el 10 al 20 de mayo las fuerzas ligeras de protección de la Marina alemana han derribado 13 aviones enemigos. — EFE.

Otro jefe chino que abandona a

Chang-Kai-Chek

Tokio, 20. — El vicecomandante del Sexto Sector de combate de Chung King Sulintang, ha abandonado a sus tropas, según informaciones procedentes del frente de Hunan, pasándose con la China nacional. — EFE.

Un nuevo artículo del doctor Goebbels

Mientras el enemigo no reconquiste en Europa, las posiciones perdidas en 1940, debe considerarse derrotado

Berlín, 20. — El ministro de Propaganda del Reich doctor Goebbels, en un artículo publicado en "Das Reich", en el que hace observar que el continente africano, aún revistiendo importancia capital para el futuro económico de los pueblos del Eje, no es indispensable para la continuación de

la guerra, cuyo centro es únicamente Europa.

Por consiguiente, añade, en tanto que el enemigo no esté en condiciones de reconquistar en el continente europeo las posiciones perdidas en 1940, debe considerarse derrotado.

"El enemigo no ha logrado penetrar solo en la zona

vital alemana, sino que está alejado de ella por un formidable baluarte de cemento, armas y soldados".

El doctor Goebbels termina diciendo que el mismo adversario no cree en la posibilidad de rebasar este baluarte, que defiende a Alemania y Europa. — EFE

La contrapartida de Africa

Los círculos de Berlín dan cuenta de las pérdidas sufridas por los aliados

Berlín 20. — A los relatos de los adversarios relativos a la pasada lucha en Africa, hay que oponer, declaran los círculos militares berlineses los hechos siguientes:

"A pesar de la superioridad aplastante en hombres y en material de los ejércitos angloamericanos, no han podido evitar que unas cuantas divisiones alemanas les hicieran perder en la campaña de Africa 120.000 prisioneros, entre ellos 18 generales; más cincuenta mil muertos de ellos 7 generales. Los heridos de los ejércitos angloamericanos, no deben por otra parte bajar de 200.000 ya que en el roquizado suyo africano no es considerable el efecto de las explosiones."

Además, las tropas alemanas capturaron durante la campaña de Africa 7.337 carros blindados; 4.000 de estos de gran calidad.

En dos años y medio de la campaña africana — continúa la información — las tropas alemanas tomaron al adversario el 80 por 100 de los carros blindados afectos al transporte de tropas del Eje y el 30 por 100 del combustible que utilizaron. — EFE.

LO QUE HAN PERDIDO EN TRES AÑOS LOS ALIADOS, EN AFRICA DEL NORTE

Roma, 20. — Desde el 31

Disposiciones oficiales

Madrid 20. — El "Boletín Oficial del Estado" dispone:

Educación Nacional. — Orden por la que se dictan normas para el cumplimiento por parte de las secciones provinciales de protección escolar, de la Ley de 13 de marzo último.

Otro nombrando la comisión organizadora de la primera exposición de trabajos prácticos, realizados por los alumnos de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media, que presidirá don José Royo López, inspector de Enseñanza Media.

El plazo de admisión de trabajos terminará el 5 de junio próximo y la exposición se inaugurará el día 15.

Otra por la que se convoca la primera reunión nacional del Servicio Español del Profesorado de Enseñanza Media, que tendrá lugar en Madrid, en los días 24, 26 y 27 del presente mes.

Hacienda. — Ordenes declarando no sujetos al impuesto del timbre las contraseñas, vales, etc., que expidan los talleres de reparación de objetos y estableciendo las dimen-

de julio de 1940 hasta el 13 de mayo de 1943 los aliados han sufrido las pérdidas siguientes en Africa del Norte:

Cuenca mediterránea, según se anuncia oficialmente, 73.904 prisioneros; 5.833 carros de asalto y vehículos blindados destruidos, o cogidos en buen uso; 1.524 piezas de artillería destruidas o cogidas en buen uso; 5.739 aviones derribados en combates aéreos o destruidos por la DCA.

Además, fueron destruidos o cogidos varios miles de vehículos automóviles.

Durante el primer periodo, la Marina y la Aviación hundieron los buques siguientes: 32 cruceros, 3 cruceros auxiliares, 40 contratorpederos y torpederos, 88 submarinos, 4 navíos auxiliares, 7 unidades ligeras, 178 barcos mercantes, con un desplazamiento de

1.137.500 toneladas, 2 transatlánticos con un desplazamiento de 40 mil toneladas, 16 petroleros con 150.500 toneladas así como 16 veleros con motor y otras embarcaciones auxiliares.

A estas pérdidas hay que añadir los navíos de guerra y mercantes hundidos en colaboración con la aviación alemana, que son 3 contratorpederos, 7 unidades ligeras, un crucero y 10 barcos mercantes. — EFE.

LOS PRISIONEROS CAPTURADOS EN LA REGENCIA POR LOS ALIADOS

Washington 20. — De los 288.000 prisioneros del Eje capturados en Túnez, 224.000 lo fueron durante las últimas batallas libradas en la Regencia, ha declarado el secretario de Guerra, Stimson. — EFE

LOS BARBAROS CRIMENES SOVIETICOS

Los oficiales polacos asesinados en Katyn, acogieron la muerte como un alivio. - Las torturas padecidas en la prisión fueron sobrehumanas

París 20. — Acerca de los fusilamientos del bosque de Katyn un voluntario francés que ha luchado en el frente del Este ha hecho un relato al periódico "Paris Soir".

"Al empezar el deshielo en los meses de marzo y abril de 1940 llegaron por la noche a la región de Katyn, según me contó el alcalde de una comunidad soviética, numerosos oficiales polacos prisioneros acompañados de guardias rojos armados de ametralladoras."

En el centro de un claro del bosque se obligó a los prisioneros a cavar profundas fosas.

Una vez terminado el trabajo se ordenó a unos 400 po-

licios que se echaran al suelo boca abajo.

Seguidamente los verdugos se aproximaron de dos en dos y uno de ellos disparaba sobre la nuca de los prisioneros tendidos y otro iba cargando el arma.

Acabada la primera serie se obligó a otro grupo a tenderse en la misma posición sobre los cadáveres calientes de sus compañeros, muchos de los cuales aún respiraban.

Así, hasta terminar la expedición.

Ante mi extrañeza, aclaró el voluntario francés, por el hecho de que los prisioneros no hubieran intentado escapar, el testigo manifestó que los padecimientos que habían pasado durante los seis meses de encarcelamiento había dado a los polacos en tal estado físico y moral, que la muerte debió ser para ellos un alivio ya que conocían sin ninguna duda, toda clase de torturas y represalias.

Además los esbirros de la GPU disponían de perros y lobos que se habrían arrojado sobre los fugitivos y los hubieran destrozado.

Preguntado el alcalde soviético, como conocía estos detalles, me contestó que se había necesitado gente para cubrir las fosas, ya que los agentes de la GPU no quisieron encargarse de ello y por esta circunstancia habían sido re-

El Delegado Nacional de Prensa en Barcelona

(Viene de la primera)

Popular, el obispo de la Diócesis, el rector de la Universidad, un representante de la Diputación provincial el jefe superior de Policía y la Asociación de la Prensa.

Bendijo la nueva rotativa el prelado revestido de Pontifical. Seguidamente, el delegado nacional de Prensa, puso en movimiento la maquinaria y comenzó la tirada de dos números extraordinarios de ambos periódicos, cuyos ejemplares fueron repartidos entre los asistentes.

A continuación el camara da Aparicio e invitados, visitaron los talleres, donde fueron informados de las características de la nueva rotativa, que puede alcanzar una tirada por hora de 176 mil ejemplares, de cuatro páginas.

Por último, fueron invitados en el departamento de cierre.

A la salida, el obispo, el delegado nacional de Prensa y demás autoridades, se trasladaron a la cercana parroquia de San José Oriol, donde el cura párroco les dio cuenta de la situación de las obras de reconstrucción de la iglesia que sufrió bastantes desperfectos durante el incendio del mes de julio de 1936. — CIFRA.

Las conferencias sobre los refugiados

Washington 20. — El Departamento de Estado anuncia que los Gobiernos norteamericanos y británico han comenzado a realizar algunos acuerdos establecidos por la conferencia celebrada en las Bermudas sobre los refugiados. — EFE.

clutados hombres de los alrededores.

Un vez tapadas las fosas se les prohibió regresar a sus hogares y fueron trasladados con un pretexto cualquiera a los sitios más diversos.

Como alcalde del pueblo — añadió — se me concedió el derecho excepcional de regresar a mi casa pero bajo la pena de muerte se me prohibió contar lo que había presenciado en Katyn". — EFE.

COMUNICADOS OFICIALES

Londres, 20. — Comunicado del Ministerio del Aire:

"Nuestros cazas, en patrullas ofensivas, atacaron anoche aeródromos del Norte de Francia y los ferrocarriles y comunicaciones fluviales de Francia y Bélgica."

Aparatos "Mosquito" del servicio de bombardeo atacaron anoche los objetivos de Berlín.

Todos nuestros aviones regresaron de estas operaciones" — EFE.

Argel, 20. — El comunicado del cuartel francés dice:

"El 18 de mayo unidades navales francesas ocuparon la isla de La Galite."

Esta isla se encuentra a 40 kilómetros al noroeste del cabo Serrat. — EFE.



Deportes



TEMAS

Mientras resuena la palabra "dimisión"

A Lafuente, Melite y Gonzalvo, les salen muchos pretendientes

Llega ya a su término una campaña brillantísima, cuajada de éxitos que han deparado al fútbol ceutí un gran renombre y prestigio. Sin ningún género de dudas, la mejor y más provechosa de cuantas conocimos como aficionados. A través de ella se han sucedido las tardes victoriosas, acaparando nuestro joven equipo títulos y laureles que parecen del mejor patrimonio de los mejores, de los potentados clubs de allende el Estrecho. Sería labor ardua y pesada el tratar de resfriarlos aquí. Por otra parte creemos pues, al lector al corriente de ellos.

Esta gran campaña, que ha tenido su piedra angular, su más sólida base sus más firmes cimientos en los esfuerzos y sacrificios de un plantel de excelentes deportistas y punteros jugadores han llevado al Ceuta a un solo paso del gigantesco salto que siempre supone la entrada en la División de Honor. No conseguía ésta — por verdadera mala suerte — se ha logrado, no obstante, asegurar nuestra permanencia en la Segunda Liga de la temporada venidera, a base de un grupo único de 14 clubs. Y con ese resto ya suficiente para colmar las ilusiones del más exigente de los aficionados, no lo ha sido todo. El equipo, dando una prueba más de su enorme vitalidad, de su gran forma actual y del entusiasmo que anima a todos sus integrantes, ha conseguido también una sorprendente actuación en la Copa de S. E. el Generalísimo, cuyo mejor fruto está en la eliminación que ha deparado al Granada y al Betis y en el honor de tener por adversario a todo un Barcelona campeón de España, en la fase llamada cuartos de final. No se puede hacer más. Si hemos de ser justos, añadiremos que se hizo demasiado.

Pro... No era nuestra intención el hacer un examen, más o menos somero, de la enorme y gigantesca labor desarrollada por el once titular. Nuestras líneas la motivan ciertos rumores que circulan estos días con verdadera insistencia y que tengan o no confirmación, estimamos inoportunos y, además sin un motivo fundamental que los justifique. De aquí nuestro pequeño preámbulo solo y exclusivamente destinado a demostrar

lo mucho que se ha conseguido en esta temporada y lo inoportuno y contraproducente que sería no dedicar todos los esfuerzos a mantener y elevar aún más ese prestigio tan brillantemente conquistado.

Después de dicho todo esto, aclaremos — el lector ya lo estaría deseando — que la directiva ceutista tiene el firme propósito de dimitir. Lo tenía desde que empezó a jugarse la Copa, pero los continuos éxitos del equipo han ido postergando la decisión inquebrantable de quienes tienen a su cargo la dirección de la sociedad. ¿El por qué de esta decisión? No la sabemos. Ni podemos explicárnosla, a no ser que ahora las directivas también se cansen de tantos triunfos. Por regla general estas crisis hacían su aparición cuando el equipo marchaba mal, cuando los fracasos eran casi continuos y cuando el déficit era verdaderamente horroroso. El paso decisivo estaba entonces obligado. Otros vendrían con mayores arreos a fin de conseguir lo que aquellos no lograron. En el cambio estaba, a lo mejor la salvación.

Y preguntamos nosotros ¿es éste el caso de la directiva local? No. Rotundamente, no. Se ha logrado reunir un soberbio equipo se han ido acumulando victorias, hay cada vez una mayor y más apasionada afición que no regatea ni su apoyo al club ni su concurrencia al terreno de juego, un buen porcentaje de socios, otro tanto de abonados, respondió el Comercio y la Industria cuando fue preciso... Todo esto es un rotundo éxito y no acertamos a vislumbrar por parte alguna un asomo de justificación a la decisión de tales directivos. ¿Acaso una renovación? Esto ya es otro cantar.

Pro... ya sea con uno o con otro propósito lo cierto es que la actividad directiva está casi paralizada. Como se va a dimitir no es conveniente aventurarse demasiado. Y los días pasan sin que esos directivos tengan en cuenta que algunos "patrones de pesca", atraídos seguramente por la gran campaña realizada por el equipo — que deja evidenciada la existencia de figuras jóvenes y de indudable porvenir — tienen ya tendidas sus redes y se disponen a copar lo mejor y más selecto. El Valencia, el Gijón,

el Betis y el Coruña suspiran por Ramón Lafuente. Aquellos por medio de cartas y este último por medio de un directivo-delegado que el pasado martes estaba en Ceuta tratando de asegurarse los servicios del internacional vasco, cuyos aciertos al frente del equipo nadie puede ignorar ni poner en entredicho. El Castellón y el Sabadell por otro lado han puesto sus ojos en Melite y Gonzalvo los dos magníficos medios locales, con los que piensa reforzar sus filas.

Así las cosas... ¿quién se encarga de poner coto a todo esto? Unos dicen que no deben hacer nada, pretextando que dimitirán próximamente. Y como de haberlos, no están designados sus sustitutos, pues... resulta que los prejuicios que se le vienen irrogando al club son evidentes. Aquí se impone una solución. Una solución rápida y eficaz que luego sería tardía y nos privaría de lo que tantos esfuerzos y sacrificios nos costó crear y posteriormente, elevar hasta donde actualmente se encuentra. Sería lamentable que por desidia por apatía o por el tan caballeroso pero antideportivo "usted primero, señor" nos arrebatara... lo que tanto necesitamos y lo que tanto contribuyó a esta época gloriosa de nuestro joven fútbol. ¿Maños, pues, a la obra? —PEGUAR.

FASE FINAL DEL TORNEO DE CLASIFICACION

Nos dará a los dos clubs que completarán el grupo único de Segunda División

El próximo domingo comenzará a disputarse la fase final del Torneo de Clasificación que, según ha comunicado previamente la Federación Nacional a los seis clubs que en ella tomarán parte, tiene por objeto el dar los dos equipos que ingresará en la referida Segunda División de la temporada próxima, junto a los 12 clasificados con anterioridad.

El esta fase final tomarán parte el Deportivo Alavés, Salamanca y Baracaldo que forman el primer grupo, y el Málaga, Levante y Deportivo Alcoyano, que integran el segundo.

Los partidos señalados para el próximo domingo son estos: Deportivo Alavés - D. Salamanca.

Málaga C. F. - Deportivo Alcoyano.

El torneo se jugará por puntos y a doble vuelta, dando cada grupo un vencedor que es el que asciende a la Segunda Liga. Por ser número impar en ambos grupos, descansan Baracaldo y Levante.

LA COPA

A 5 jornadas de la final

Uno de los dos Atléticos ha de dejar paso al otro

El Ceuta tiene una difícil "papeleta" en Las Corts

Entramos en el próximo domingo en una de las fases más interesantes del torneo. Sólo quedan en pie de guerra ocho equipos que, tras las dos jornadas venideras, quedarán reducidos a cuatro, que son quienes irán a las semifinales. De ellos, seis pertenecen a la División de Honor y solo dos — los esforzados y magníficos cuadros del Ceuta y el Xerez — a la Segunda.

¿Seguirán haciendo de las suyas las sorpresas? No lo creemos. A estas alturas, el sorteo ha dispuesto que dos de los cuatro partidos se dilucidarán entre equipos de la categoría superior, mientras que el Ceuta y el Xerez — únicos que podrían originar aquellas — se han de eliminar con el Barcelona y el Madrid, respectivamente. Forzosamente habrá que convenir en que ni ceutíes ni xerezanos tienen aquí campo propio para seguir en el torneo. Es mucho el poder de los adversarios que les han caído en suerte. En cuanto a los demás partidos... no cabe sorpresa alguna. Son cuatro equipos de primera fila y los cuatro poseen clase y potencia suficientes para acompañar al Barcelona y al Madrid en las semifinales.

Estos son los partidos señalados para el domingo:

Atlético Aviación - Atlético Bilbao.

Barcelona C. F. - Ceuta.

Xerez - Real Madrid.

Valencia - D. Coruña.

La pelea más interesante está en el Metropolitano. Allí, el choque de los dos Atléticos nos dirá de las probabilidades de uno u otro. Uno de ellos ha de quedar forzosamente estancado, cediendo paso libre a su homónimo. ¿Cuál quedará y cuál seguirá? El resultado de este primer par-

tido puede darnos alguna luz. Mientras tanto...

Las salidas del Coruña suelen contarse por empates o victorias. Si a esto añadimos que el Valencia atraviesa un gran decaimiento y se ha dejado sorprender por los recientemente descendidos zaragozanos, no es fácil sorprenderse ante un resultado halagüeño para los galgos. De su volumen dependerá la clasificación porque... en Riazor tienen que empatar o perder irremisiblemente.

Difícil papeleta la del Ceuta en Las Corts. Va a verse allí ante el mejor equipo que hoy desfila por los terrenos holompédicos de la Península. Ante un Barcelona cuya delantera viene haciendo estragos en las portarías advertidas y que está firmemente decidido a renovar su título de campeón, tan brillantemente ganado la temporada última al Atlético vasco. La misión no es fácil, que digamos. Y el Ceuta, cuyas aspiraciones no llegan hasta el extremo de querer eliminar a todo un Barcelona, pondrá, eso sí, sus mayores afanes en que un buen resultado venga a poner fin a su brillantísima actuación de este año en Liga y Copa.

El Xerez, en su casa, puede ganar al Madrid. El equipo castellano está en un mal momento y toda la gama de su fino juego y toda la veteranía de sus hombres podrían ser arrolladas por la velocidad y lentusiasmo de los xerezanos, que aquí tienen una ocasión que ni pintada para demostrar que aquello del Sevilla no fué chamba o cosa por el estilo. Diríamos más. Si el Xerez tiene una de sus tardes y el Madrid se confía demasiado... un fuerte tanto aseguraría al equipo andaluz su entrada en las semifinales.

He aquí, pues, a dos equipos históricos, con una clase verdaderamente extraordinaria de juego, que se verán frente a dos cuadros jóvenes, pertenecientes a la Segunda División, cuyas armas radican principalmente en la rapidez y en el entusiasmo. ¿Surgirá la sorpresa? Repetimos que no es de esperar. De ocurrir... que el lector haga por su cuenta el debido comentario. Nosotros no decimos ni pio más. — P.

Se casa Abab



Con el ceremonial de costumbre se ha celebrado la toma de dichos de la señorita Africa Vega Godoy con el conocido jugador del "Ceuta", Manuel Abad Muñoz.

Actuaron como testigos, don Isidro Portillo López y don José Romero Pérez.

La boda ha sido fijada para una fecha próxima.

Por adelantado enviamos nuestra más cordial enhorabuena a los futuros esposos.

CASA ABUDARHAM

Loza. Cristal. Vajillas. Objetos de Regalos. Precios económicos. Falange Española, 41

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción
Artículos de Casa y Cocina

UNDERWOOD

Academia de Mecanografía
PRECIOS ECONOMICOS
Almacén de música

M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de Tetuan: Luneta 37

BALONCESTO

El equipo del Ceuti sale para Madrid

En el correo de hoy, marcha para Madrid el equipo del "Club Deportivo Ceuti" para enfrentarse con el SEU de la capital en encuentro correspondiente a la Copa de S. E. el Generalísimo Franco y Campeonato de España.

Acompañan al equipo, el Delegado señor Fernández Amador y subdelegado Ruiz de Baderre Tambiér, marcha con el mismo fin, el presidente de la Federación Hispano-marroquí capitán médico señor López Arjona.

Mañana marchará para la plaza de Algeciras, el secretario del Club Deportivo Ceuti, para entrevistarse con la Comisión de Fiestas de dicha ciudad, con el fin de tomar parte en los festejos que se han de celebrar el próximo mes de junio. En dichas fiestas el Club Deportivo Ceuti, enviará sus equipos de fútbol, Baloncesto, Polo acuático Atletismo y otros deportes.

EL DEPORTE EN LA FALANGE

El campeonato nacional de rugby del F, de J.

León, 20. — Se ha jugado el primer partido del campeonato nacional de rugby del Frente de Juventudes en el campo de la Corredera.

Asistieron el gobernador civil y jefe provincial, secretario de la Asesoría Nacional de Educación Física, el delegado provincial del Frente de Juventudes y otras jerarquías.

Se enfrentaron los equipos de Barcelona y de Valencia, los cuales empataron a cero. — CIFRA.

REUNION DE LA FEDERACION NACIONAL DE BOXEO

Peiró, desposeido del título nacional de los ligeros

¿Encuentro triangular SUIZA-SUECIA-ESPAÑA?

Madrid, 20. — La Federación Española de Boxeo ha tomado los siguientes acuerdos:

Aceptar las fechas propuestas por la Federación húngara para celebrar encuentros internacionales de boxeo amateur entre Hungría y España así como otros intercruces, a celebrar en Budapest. Igualmente dará su conformidad a la propuesta sueca de celebrar en España un encuentro oficial entre equipos representativos de ambas naciones, mediado el mes de julio y estudiar la posibilidad de que el equipo de Suiza coincida con el de Suecia en su visita y organizar en ese caso un encuentro triangular entre Suiza, Suecia y España.

Designar a Simón, de la Federación catalana y de Baleares, aspirante al título nacional de los moscas y conceder un plazo de dos meses pa-

ALGECIRAS AL DIA

Perfil del día

PUNTOS EN BLANCO SOBRE LA CIUDAD

Al fin se decidieron. Era necesario que el calor apretase un poco, como lo viene haciendo estos días, para que de entre los escondidos recovecos del armario y soltando el lor a naftalina, salieran al sol las chaquetas blancas. Y sobre la ciudad, llena del negro asfalto y del olor acre de sus toldos, ponen esas motitas inquietas blanqueantes en su ir constante y venir afanoso. La ciudad se ha vestido de verano. Que bien le sientan estos atuendos blancos, a quien ya dejó guardada también en el armario que ahora ha heredado, la gabardina serriota llena de empaque y de frío. Huele a playa y a regatas, a tenis y baile sobre las terrazas de los bañadores, a cerveza fresca y a helados con barquillos. Todos se han adelantado en esto de colocarse la chaqueta blanca que siempre fué en Algeciras para la primera corrida de feria. Alguien se extrañaba el otro día de este adelanto y exclamaba: "Dios se lo cobra al que tenga la culpa, si yo cojo un resfriado". No sea usted cobarde, hombre, que nunca se escribió de ellos nada. Láncese al combate del calor, con esa arma blanca que le hará invulnerable y riase usted de los constipados y de las pastillas más o menos sudoríficas, como asimismo de la efusión de poligana. Ducha y chaqueta blanca y ya verá usted como no se resfría. Si acaso una pulmonía doble, pero eso ¡que importa! todo por el buen nombre del verano y por la alegría de pasar por joven,

fuerte y desocupado. Fíjese, si no en esa legión de jovencitas llenas de juventud y alegría, que ya lucen al día sus brazos y piernas bronceados por el sol. Fíjese en esos otros jóvenes que ya sumergen su cuerpo en las aguas saladas de nuestra bahía. Fíjese en las calles polvorrientas, calurosas, que piden a gritos ser regadas. Fíjese, fíjese y fíjese en esto y en lo otro y en lo de más allá. Que ha llegado el calor. Que estamos muy cerca del verano. Inmunicese contra los malos augurios y ya verá cómo le volvemos a repetir, no le pasa nada. ¿Usted no ha leído el Zaragozano? ¿No? Pues léalo y ya verá como la confianza plena entra en usted al ver como se le asegura que el mal tiempo ya no volverá. Y ya sabe usted que el Zaragozano no falla en su pronóstico.

SESION EN EL AYUNTAMIENTO

Algeciras, 20. — Celebró sesión, la Comisión Permanente de la Gestora Municipal, bajo la presidencia del alcalde, señor Gázquez Morales asistiendo los gestores señores Silva y Tuya; interventor señor Velasco Damas y actuando de secretario el de la Corporación, señor Carbonell y García.

La sesión da comienzo a las diecinueve y quince horas con arreglo al siguiente orden del día. Se aprueba por unanimidad, el acta de la sesión anterior. Igualmente se aprue-

ban las relaciones de jornales, cuentas y facturas a pagar y las autorizaciones y licencias de obras concedidas por el señor alcalde. Vista la comunicación de la Delegación Provincial de Auxilio Social, expresando el agradecimiento a la Excmo. Corporación Municipal, en nombre de la Delegación Nacional, por su valiosa colaboración y ayuda a los fines benéficos de la obra de construcción de un hogar infantil en esta ciudad, se acuerda quedar enterados de la misma. Se acuerda llevar al pleno un escrito del señor presidente de la Junta de Obras del Puerto de Algeciras en relación con la construcción del muro de Ribera.

Se concede a don Luis Escuin Nicolau la indemnización de cuatrocientas pesetas, por el interés demostrado en el ejercicio de su función profesional, en el servicio médico durante el mes de abril. Igualmente, se concede una indemnización de ciento veinticinco pesetas por igual motivo, al practicante de asistencia pública domiciliaria, don Andrés García Picón.

Se levantó la sesión, no habiendo más asuntos de que tratar a las diecinueve y treinta horas.

CUMPLIMIENTO PASCUAL

Algeciras, 20. — Para mañana día 21, y en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Palma, está anunciado el Cumplimiento Pascual de los niños de esta ciudad.

Asimismo para el día 24, festividad de María Auxiliadora, está anunciado el de las Escuelas Salesianas. De las mismas treinta alumnos se acercarán por vez primera a recibir el Pan de los Angeles. A continuación de estas segundas comuniones, el Rvdo. Padre Espinosa, director de las Escuelas Salesianas dará un suculento desayuno a dichos treinta niños.

UN LLAMAMIENTO

Algeciras, 20. — El próximo día 22, fiesta de María Auxiliadora, hace un llamamiento la Asociación de Antiguos Alumnos Salesianos, a todos sus afiliados y asimismo a todos los que sin serlo han pasado sin embargo por las aulas salesianas, para que asistan a las misas que se celebrarán como a la solemne procesión que a las 3 de la noche saldrá de la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Palma.

EL DEPORTE ESCOLAR

Algeciras, 20. — Por la Delegación local del Frente de Juventudes, sabemos se está llevando a cabo los necesarios

estudios, para organizar un campeonato de fútbol escolar. **ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA**

Algeciras, 20. — Fué asistido en la Clínica de la Cruz Roja, Ramón García Cristo, de ocho años, con domicilio en la calle Castelar 50, de lesiones que se produjo en una caída y que fueron calificadas de leves.

REGRESO

Algeciras, 20. — De Sevilla en donde ha asistido a las fiestas salesianas regresó el director de dichas escuelas y Rector de la misma Residencia Rvdo. Padre D. Antonio Espinosa Sierra, acompañado del Rvdo. Padre Brotons.

DE LA PROXIMA FERIA

Los deportes

Algeciras 20. — Para interés de los aficionados al ciclismo, comunicamos que en nuestras fiestas de junio, figura como parte integrante de las mismas una gran carrera ciclista que tendrá de recorrido hasta los pueblos de Estepona o Marbella, en la provincia de Málaga. Dadas las "buenas" cuestras que en el trayecto hayes de esperar un magnífico exponente deportivo por parte de todos los participantes. **CARNET DE LA VIDA LOCAL**

Próximo enlace

Para el próximo día 26 a las doce horas, se anuncia el enlace de la simpática señorita Encarnita Velasco Damas hija del inventor de este Excmo. Ayuntamiento don Antonio, con el joven don José Corral Sastre.

RESTABLECIDA

Se encuentra restablecida de la operación quirúrgica a que fué sometida días pasados, la señora del oficial administrativo de este Ayuntamiento don Santiago Fernández. Nos congratulamos.

ENFERMA

Se encuentra enferma la señora de nuestro particular amigo don Miguel Medina Perales, Deseamos su alivio. **R. Montilla.**

Inauguró sus tareas en Murcia el primer Consejo Provincial de Ordenación Económica

Murcia 20. — El primer consejo provincial de Ordenación Económica ha inaugurado sus tareas.

El acto de apertura comenizó con una misa de Espíritu Santo, a la que asistieron las jerarquías provinciales y los productores así como las autoridades y miembros del Consejo provincial de Falange.

Después, bajo la presidencia del delegado provincial de Sindicatos, se celebró la primera reunión tratándose de los problemas económicos y mineros y también de la subpenencia del combustible. — CIFRA.

ANUNCIOS BREVES

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio de 80 por ciento del señalado en la tasa

APRENDERA a bailar por correo garantizado enseñanza. Escribir pidiéndolos método compl to bailes sociedad será remitido contra reembolso 30 pesetas. Una lección 7,50, franqueo aparte. Amat, comandante Morenas 2, Madrid.

COMPRARIA máquina escribir oficina. Razón Administración **EL FARO.**

OPERARIO fotógrafo especializado toda clase de trabajos necesitaría este **Día**. Razón de siete a nueve en esta Administración.

SE VENDE casa Morro calle F. n.º 5 A. Razón en la misma casa o Agencia Sava, González Besada, 15-3.º

TRASPASARIA casa de dormir. Razón esta Administración.

URGEME vender tienda comestibles propio b bidas. Razón esta Administración.

SE VENDE una casa, seis habitaciones, comedor, cocina y cuarto de baño azotea y huerto. Carretera Tronés Hadú. Razón Casa Rodríguez Comercio. Hadú.

SE TRASPASA un puesto de abacería por tener que ausentarse su dueño. Calle Velarde, n.º 4.

OCASION máquina escribir carro 45 centímetros. Academia Tequimecanografía Sánchez. Falange, 23.

RADIO gramola moderna toda onda vendo mitad precio fábrica. Independencia 49, bajo.

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS

FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. — (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: **CARLOS GUTIERREZ LANDA**, González de la Vega número 5, (frente a Correos). — Teléfono 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97.

CONSIGA UN BUEN EMPLEO

Bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidísimo coste y con el mínimo esfuerzo nuestro curso de **CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA** claro, sencillo, al alcance de cualquier inteligencia. Pídanos ahora mismo folleto gratis con detalles y condiciones.

ATECO - APARTADO 1043 - MADRID

